

Los empleados del sector público salieron en masa a la calle para protestar por los recortes



Imagen de una de las manifestaciones en Valencia

Los empleados del sector público de la Comunidad Valenciana se echaron en masa a la calle para manifestarse y expresar de este modo su rechazo a los recortes anunciados por el Consell. Alicante, Castellón y Valencia fueron escenario de multitudinarias manifestaciones convocadas por CC.OO., CSI-F, Federación de Sindicatos de Educación y Sanidad (FSES), Intersindical Valenciana y UGT-PV, que evidenciaron el rechazo frontal a la solución que se ha buscado desde la Administración a la actual situación de déficit económico.

La Organización Colegial de Enfermería en la Comunidad Valenciana se sumó a ellas y estuvo representada por miembros del CECOVA y de los tres colegios provinciales de Enfermería.

En Valencia, los organizadores destacaron que “el paquete de recortes supone una gran agresión a los servicios públicos” e hicieron llamamientos a la “participación masiva y activa” de los ciudadanos frente a un conjunto de recortes que supone “el mayor ataque de la historia” en una comunidad autónoma.

En Castellón, miles de personas se dieron cita en estas movilizaciones sin precedentes en cuanto a número de asistentes desde las protestas contra la guerra en Irak.

En Alicante la tónica de participación siguió la misma línea que en las otras dos provincias y puso de manifiesto también el rechazo a estas arbitrarias medidas puestas en marcha por parte de la Administración.



En Alicante (arriba) y Castellón (abajo) la participación también fue multitudinaria